

Am Samstag, den 12.03.2016 begann nun auch für die E-Jugend die Rückrunde, unsere E1 begann diese mit einem Auswärtsspiel gegen den TSV Neustadt I.

Von Beginn an spielten die Jungs munter aufs gegnerische Tor, lediglich die Chancenverwertung ließ stark zu wünschen übrig. Nach unzähligen vergebenen Möglichkeiten von Robin und Lukas stand Marco bei einer von Timo geschlagenen Flanke goldrichtig und lenkte den Ball mit dem Knie ins Tor. Erstes Tor im ersten Pflichtspiel von Marco, das nennt man einen gelungenen Einstand! Auch in der Folge vergaben die Jungs Chancen reihenweise, blieben allerdings in der Abwehr cool und ließen sich diesmal auch bei den gefürchteten gegnerischen Ecken nicht ausspielen. Mit der 1:0 Führung durch die Nellmersbacher ging es in die Pause.

Nach einer Drangphase durch Neustadt, in der die Abwehr und vor allem Torspieler Rico mit tollen Paraden die Null festhielt, verlagerte sich das Spiel wieder zunehmend in die gegnerische Hälfte. Einen Einwurf verlängerte Timo, die Flanke schob Robin zum 2:0 ein. Lukas nutzte eine Unachtsamkeit des Neustädter Torhüters, mopste ihm den Ball und erhöhte noch in der gleichen Minute auf 3:0. Hoch motiviert stürmten die Jungs weiter, doch man spürte, wie langsam die Kräfte schwanden. Auch an der E1 war die Krankheitswelle nicht spurlos vorbei gegangen, man war mit nur einem Auswechselspieler angetreten. Die Jungs absolvierten ein hohes Laufpensum und keiner war sich zu schade, auch hinten auszuhelfen. Zwar fiel in der letzten Minute noch der Anschlusstreffer, aber die Partie war längst entschieden. Alles in allem war es ein unterhaltsames Spiel zweier Gegner auf Augenhöhe mit dem am Ende verdienten Sieg durch die Nellmersbacher.

Es spielten: Maximilian Gregor, Timo Häußermann, Sandro und Rico Maas, Lukas und Robin Mann, Marco Perez und Luca Weiß.

*Nächstes Spiel: Samstag, 19.03.2016 in Nellmersbach gegen den SV Remshalden.*